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市議会報告
市政に対するご意見は  公式ホームページまで ! 

●子育てすくすく・もりもり応援
　【予算額1781万5千円】
　特別定額給付金１０万円の対象とならなかった４

月２８日から令和３年３月３１日までに生まれた乳

児の保護者にミルク、おむつ、衛生用品２万円と

米や肉などの特産品３万円分が届けられます。

●光ファイバー整備
　【予算額2500万円：全額市費】 
　CATV事業者が行う光ファイバーによる

高速インターネット回線が整備されます。これにより武雄市内

の光ファイバーのエリアカバー率は１００%になります。

●放課後児童対策 （新型コロナウィルス感染症対策）
　【予算額817万9千円】

市内１３クラブ民間２クラブで人件費、予防対

策経費そして民間クラブ補助金単価改正など、

新型コロナウィルス感染症対策を徹底しなが

ら、放課後児童クラブが継続して運営できる

環境が整えられます。

●新型コロナウィルス感染症緊急包括支援
　【予算額720万円】
　保育所等が感染症対策を徹底しながら、継続して保育を行うた

めに必要な衛生用品や人件費等の支援が行われます。

　（対象施設）　保育所４箇所　認定こども園１０箇所

　　　　　　　　一時　預かり事業１箇所

●学校保健
　【予算額553万3千円：うち94万3千円市費】

新型コロナウィルス感染症対策を徹底しながら、小

中学校の教育活動を継続して行うため、飛沫防止

パーテーションや手指消毒剤等が購入設置されます。

●公共的空間安全・安心確保
　【予算額2079万円】
　ウィルスを死滅させる紫外線殺菌照射装置を設置し、市民の皆

さんが安心して利用できる公共施設の整備が行われます。

●デマンドタクシー（予約相乗り）実証運行
　【予算額672万円】 

　循環バスの代替え交通手段としてデマンドタ

クシーの実証運行が１１月中旬から行われま

す。橘町、朝日町、武雄町の各町公民館、地区

公民館及び医療機関など停留所の数を現在の

３０から約７０に増やして実施されます。

●証明書コンビニ交付システム導入
　【予算額935万円】
　住民票や印鑑証明書等の証明書をコンビニエンスストアで交

付できる環境を整備することにより、市民の利便性の向上と窓

口における密が解消されます。全国のネットワークで繋がって

いるコンビニで令和３年９月からの利用開始予定です。

●災害復旧 （７月梅雨前線豪雨災害）
　農地災害復旧費
　【予算額4260万円：うち186万円市費】
　　農地災害（補助）１７箇所（田１２、畑５）

　　農地災害（単独） ６箇所（田 ５、畑１）

　農業用施設災害復旧費
　【予算額３億951万円：うち1032万円市費】
　　農業用施設災害（補助）６０箇所

　　　農道１２、水路３１、ため池１５、頭首工２

　　農業用施設災害（単独）１１箇所

　　　農道４、水路６、ため池１

　林道災害復旧費
　【予算額9800万円：うち445万円市費】
　　林道災害（補助）７箇所

　　林道災害（単独）１箇所

　農林地崩壊防止
　【予算額1億8650万円：うち5525万円市費】
　　農林地崩壊防止　１０箇所（林地９、農地１）

　公共土木施設災害復旧費 
　【予算額6050万円：うち58万4千円市費】
　　公共土木施設災害（補助）１０箇所（道路 １、河川９）

　　公共土木施設災害（単独）２０箇所（道路１６、河川４）

●新生活様式導入支援
　【予算額2000万円】
　店舗等が取り組む、新型コロナウィルス感

染症防止を想定した新たな生活様式導入

に要する経費が補助されます。

（補助率４／５、限度額４０万円）

●地場産業支援「米ちゃわん大作戦」
　【予算額2000万円】

市内の小中学校の児童生徒に、武雄焼きの器

と武雄米を提供し、地元の伝統産業と食材を

知ってもらい、ふるさとの再発見につなげる事

業です。

●GOTO武雄キャンペーン
　【予算額2120万円】
　市内の旅館等への宿泊者に対し、市内観光関連

施設で利用できるクーポン券が進呈されます。

　　・宿泊料金が一人一泊１万円以上の場合 ５０００円

　　・宿泊料金が一人一泊１万円未満の場合 ２５００円

●山内東小学校校舎屋根改修
　【予算額5797万円：うち87万円市費】
　老朽化した山内東小学校校舎の屋根の改修が行なわれます。

●文化活動発表の場づくり
　【予算額42万4千円】
　中学校の文化活動の発表の場をweb動

画や展示により提供されます。

令
和
２
年
度 

９
月
補
正
の
主
な
も
の

吉川里己
[公式ホームページ] http://yoshikawasatomi.com　[Facebook] 吉川里己　[ツイッター] @syoshivv

まい



武雄市議会議員 武雄市朝日町　電話 050-5317-9932

令和２年 ９月議会の一般質問 気合いよしっ! かわらぬ情熱!気合いよしっ! かわらぬ情熱!

宅配ボックス購入設置補助キャンペーンの実施を！11
時代とともに商品購買のあり方が大きく変わり
宅配が急増している。その中で再配達の割合
が３５％と多く異常な状態となっている。個人
の宅配ボックス設置率は０．５％にも満たな
い。個人宅への普及促進を図るうえで購入設
置補助の制度設計をして頂けないか？

ドライバーの皆さんの負担、車の移動によるＣＯ２排出がある。武雄市は小
泉環境大臣が推進するゼロカーボン宣言を県内で唯一やっている。ＣＯ２
排出抑制という面で宅配ボックスは効果があると思っている。ニーズ調査を
して実施したい。

吉　川

小松市長

庭　　木
企画部長

庭　　木
企画部長
牟　　田
こども教育部長

野　　口
まちづくり部長

世界の人口が７７憶人を超えた。１９５０年の人口はわずか２５憶人。この
７０年間で３倍へと加速度的に増加しており今後もこの傾向は変わらない。
ある科学者によると、この人口増加が自然環境を破壊し温室効果ガスを増
大させ、地球温暖化を招き昨今の災害の甚大化に繋がっていると言われて
いる。私たちはこの事実を基にこれからの災害に向き合っていく必要性を
認識した上で、どう防災減災対策を強化していくのか！ 執行部に問いました。

橘町の内水浸水被害対策の強化を！22
河川激特事業として北方町の広田川に毎秒５
トンの排水ポンプが設置（令和４年度完成）さ
れる。また、朝日町では高橋排水機場のポンプ
が毎秒１１トン増強（令和６年度完成）され完
成が待たれている。一方で橘町は対策が見通せていない。今年７月の豪雨
でも時間雨量３３ミリで床下浸水が発生している。橘町の東川排水機場のポ
ンプ能力が不足しているのではないか。増設を早急に図るべきではないか？

橘町では六角川の河道掘削をしているがそれだけで十分とは思っていない。
東川排水機場は大きなポイントだと思っている。さらなる増強を国県に対し
要望していく。

吉　川

小松市長

六角川流域全体としての遊水地構想を！33
六角川本川については昨年洪水調整池が事業化されたが河川付け替え工
事で５～６年を要しその後調整池本体工事となり完成時期は示されていな
い。牛津川については牟田辺遊水地に続き牛津川遊水地が５か年計画で進
められる。近年の水害の甚大化を考えると六角川本川においての遊水地構
想が重要ではないか？

牛津川も含めて六角川水系全体として考えなければならない。下流域の蛇
行部ショートカットなども考えられている。洪水調整池は非常に大きな事業
であり、まずは１年でも早く進めることに全力を尽くしたい。遊水地について
は今後流域全体として考えていかなければと思っている。

吉　川

小松市長

急傾斜事業地元負担割合の軽減を！44
急傾斜地崩壊防止の事業費負担割合は県５０％、市２５％、地元（個人）
２５％である。事業費が５００万円の時も２０００
万円の時も地元負担一律２５％は大きすぎて
負担出来るものではない。事業費の規模に応じ
た地元負担率の段階補正をお願いしたい？

地元負担軽減のために補助率５０％の嵩上げ
を県に要望していきたい。

吉　川

朝日小学校グラウンドのフェンス嵩上げと音響施設整備を！55
少年サッカーや野球で毎日のように活用され
ているグラウンドの東側には県道が通っており
交通事故が心配される。西側には大きな高橋
川が流れ草木が生茂り立ち入るのは危険な状
況にある。ボールの飛び出しを防ぐためフェン
スの嵩上げをお願いしたい。また音響も聞こえ
が悪く改善をして頂きたい？

学校教育に支障のない範囲で地域のスポーツの場として開放している。今
以上に有効活用していくことは国の方針にも示されており市内のすべての
状況やスポーツ団体の利用状況を確認したうえで学校管理者と協議し対
応したい。

吉　川

多目的、タータン、人工芝グラウンドの整備を！66
学校グラウンドも年間通じて利用予約が入り
飽和状態で練習試合や大会開催もままならな
い。大型の多目的グラウンドを整備していただ
きたい？

スポーツ施設個別計画では長寿命化を図り活
用していく方針で、まずは現在施設の有効活用に努めたい。

ほかにも昨今のスタンダードとなっている人工芝グラウンドやタータン（全
天候型合成ゴム）の陸上競技場を望む声が多い。将来を見据えて議論を深
めていただきたい。

吉　川

吉　川

高校生の全面医療費助成の早期実施を！77
コロナ禍だからこそ家計の負担となり本当にお
困りの世帯も増えている。償還払いにするなど
早期実施をお願いしたい？

災害対応など予算の重点配分ということで今
年度見送った経緯がある。私の公約でもある。
引き続き必要と思っているので財源をしっかり
確保して出来る限り早くスタートさせたい。

吉　川

小松市長

TOPICS

★屋外スポーツ施設の夜間照明が無料に
コロナ禍においてもスポーツに親しんで頂くため１０月より令和３年

３月まで公共の屋外スポーツ施設と小学校グラウンドの照明使用料

が無料となります。
　

★下水道認可区域拡大へ
公共施設や商業施設が集積する昭和、天神地区の一部と国道３４号

線沿いの川良地区の一部が５か年計画で進められます。
　

★戸別受信機が順次設置へ
令和３年１２月までに市内全域への端末設置が行われます。豪雨時

の排水ポンプ緊急停止をはじめとする重要な様々な情報が今まで以

上に皆様に伝わるようになります。
　

★武雄競輪場バックスタンド建設工事
老朽化した選手管理棟２棟と選手宿舎棟の基本設計の概要がよう

やく固まり、令和７年度からの５か年で建て替えを進める予定です。

★新幹線武雄温泉駅工事６割進む
新幹線西九州ルート２年後の秋の暫定開業（武雄温泉—長崎間

67㎞のフル規格）に向け工事が順調に進んでいます。当面は武

雄温泉駅で対面乗

り換えするリレー

方式となり特急の

本数も大幅増便と

なる予定で、武雄

市は西九州の拠点

都市としての発展

が期待されます。

★国道498号工事着工へ
北方の交差点改良と400mにわたっての現道拡幅工事がスター

トします。完成は令和５年度予定です。
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